

pakt die Zerreiung Deutschlands auf lange Zeit bedeutet und die Verwandlung Westdeutschlands in die Hauptkriegsbasis der USA in Europa. Das aber bedeutet Krieg und den Ruin Deutschlands.

Daher wird das deutsche Volk darauf bestehen, da die friedliche Wiedervereinigung Deutschlands durchgefhrt wird auf dem Wege der Herbeifhrung einer gesamtdeutschen Beratung. Nicht durch eine einseitige Festlegung der Wahlen durch die Regierung Adenauers und nicht durch die Kontrolle der vom amerikanischen Imperialismus tatschlich beherrschten UN kann das Zustandekommen wirklich freier Wahlen gesichert werden. Auch jene, die noch unentschlossen sind, werden sich berzeugen, da der von der Volkskammer vorgeschlagene Weg der Verstndigung der richtige ist.

Die Adenauer-Regierung frchtet gesamtdeutsche Wahlen. Es ist kein Zufall, da die Adenauer-Regierung nach den Erfahrungen von Bremen auch gegen Wahlen in Westdeutschland ist. Sie will zunchst die Machtpositionen der auslndischen und westdeutschen Militaristen strken und an Stelle des allgemeinen, gleichen und geheimen Wahlrechts mit Verhltniswahl ein reaktionres Wahlrecht setzen. Die Stellungnahme der Adenauer-Regierung zeigt, da sie gegen gesamtdeutsche Wahlen ist, weil sie gegen die friedliche Wiedervereinigung Deutschlands ist. Die Adenauer-Regierung und die westdeutschen Militaristen berhaupt haben in bereinstimmung mit dem amerikanischen und englischen Gouverneur erklrt, da der Anschlu Westdeutschlands an den Atlantikpakt fr sie wichtiger ist als die Einheit Deutschlands, das heit, die militaristischen Kreise nehmen Orientierung auf die weitere Vertiefung der Spaltung Deutschlands und einen neuen Krieg.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrt alle Schritte der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik und der Volkskammer, die der berwindung aller Hemmnisse und Schwierigkeiten auf dem Wege zu einer gesamtdeutschen Beratung dienen. Das Zentralkomitee beauftragt die Mitglieder der SED, die in der Regierung ttig sind, die Bemhungen zur Herbeifhrung der Einheit Deutschlands fortzusetzen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands lenkt die Aufmerksamkeit der gesamten Arbeiterklasse auf die Notwendigkeit der beschleunigten Herstellung der Aktionseinheit, denn diese wird die Wiederherstellung der Einheit Deutschlands erleichtern und beschleunigen.